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РЕФЕРАТ 

 

 

Дипломная работа: 70 с., 17 рис., 10 табл., 40 источников, 15 прил. 

РЕЗЕРВ, РЕЗЕРВНЫЙ ФОНД, ПРОЧИЕ РЕЗЕРВЫ, РИСК, КРЕДИТ, 

КОВЕНАНТ, КЛАСТЕР 

Объектом исследования является деятельность ОАО ”АСБ Беларусбанк“ по 

формированию и использованию резервов. 

Предметом исследования является назначение, формирование и 

использование резервов банков. 

Цель дипломной работы – на основе анализа резервов ОАО ”АСБ 

Беларусбанк“ сделать предложение по повышению эффективности их 

формирования и использования. 

Методы исследования: анализ, синтез, сравнение, обобщение, 

динамических рядов. 

Исследования и разработки: рассмотрена сущность, функции и роль 

резервов банков; исследованы виды резервов банков; проанализирована методика 

анализа деятельности банка по формированию резервов; проведено исследование 

финансово-экономического состояния ОАО ”АСБ Беларусбанк“; проведён анализ 

специального резерва по активам, подверженным кредитному риску; проведён 

анализ прочих резервов; выявлены возможности совершенствования методов 

управления резервами банков. 

Область возможного практического применения: совершенствование 

методов управления резервами банков. 

Технико-экономическая, социальная и(или) экологическая значимость: 

совершенствование методов управления резервами банков позволит повысить 

эффективность деятельности банков. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический 

материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а 

все заимствованные из литературных и других источников теоретические, 

методологические и методические положения и концепции сопровождаются 

ссылками на их авторов. 
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 (подпись студента) 
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THE ABSTRACT 

 

 

Thesis: 70 pp., 17 pics, 10 tables, 40 sources, 15 appendices. 

RESERVE, RESERVE FUND, OTHERS RESERVES, RISK, CREDIT, 

COVENANT, CLUSTER 

The object of the study is the activities of JSC "ASB Belarusbank" in the 

formation and use of reserves. 

The subject of the study is the appointment, formation and use of banks' 

reserves. 

The purpose of the work is to make a proposal to improve the efficiency of their 

formation and use based on the analysis of the reserves of JSC " ASB Belarusbank". 

Research methods: analysis, synthesis, comparison, generalization, time series. 

Research and development: the essence, functions and role of banks' reserves 

are considered; investigated the types of bank reserves; analyzed the methodology for 

analyzing the activities of the bank in the formation of reserves; a study of the financial 

and economic condition of JSC ”ASB Belarusbank“ was carried out; an analysis of the 

special reserve for assets exposed to credit risk was carried out; analysis of other 

reserves was carried out; the possibilities of improving the methods of managing banks' 

reserves are identified. 

Area of possible practical application: improvement of bank reserve 

management methods. 

Technical, economic, social and (or) environmental significance: improving 

the methods of managing banks' reserves will improve the efficiency of banks. 

The author of the work confirms that the calculation and analytical material 

presented in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and 

all theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed 

from literary and other sources are accompanied by references to their authors. 
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